



## **Academia Comunitaria de Dibujo y Pintura, del municipio de San Cristóbal, departamento Totonicapán.**

### **ANTECEDENTES HISTÓRICOS**

La Academia Comunitaria de Arte con especialidad en Dibujo y Pintura, del municipio de San Cristóbal, del departamento de Totonicapán, desde el año 2008 se da inicio en las instalaciones del antiguo edificio de caminos, el proyecto dio inicio con el maestro Julio César Cruz, quien estuvo a cargo de la Academia y desde esa fecha ha brindado a la población un espacio para una formación, no formal a niños, jóvenes y adultos, con el objetivo de fortalecer las Artes Visuales. Desde el inicio del proyecto se ha contado con el apoyo de las autoridades municipales, en proporcionar el espacio físico, en la actualidad se ha alternando con dos sedes

con el objetivo de brindar la oportunidad a la población que se encuentran distantes al centro urbano, y es por ello que se tiene un anexo en el barrio Ciénaga, y la sede principal en el Centro de Capacitación para la mujer en el centro urbano del municipio de San Cristóbal Totonicapán, la maestra Nicolasa García está a cargo de la Academia Comunitaria de Arte.



### **DATOS RELEVANTES**

- **NOMBRE DEL CENTRO EDUCATIVO:** Academia Comunitaria de Arte
- **ESPECIALIDAD:** Dibujo y Pintura
- **DIRECCIÓN DEL CENTRO EDUCATIVO:** Centro de Capacitación para la Mujer "Barrio Santiago, San Cristóbal Totonicapán
- **FECHA DE CREACIÓN DE ACADEMIA:** Año 2008
- **DOCUMENTO LEGAL QUE AMPARA LA CREACIÓN DE LA ACADEMIA:** Acuerdo 855-2009